

飛

龍

基本理念 尊厳 自立 共生



第三十六号

発行: 熊本県天草郡苓北町
上津深江字西大田10番地
社会福祉法人会
啓仁天草整肢園・苓龍苑
TEL(0969)35-1671
FAX(0969)35-1675
HP:<http://k-keijinkai.or.jp>

ふれあいスポレク大会





外出支援 10/8
西の久保公園



外出支援 9/30
足湯



外出支援 8/5
パチンコ



日中活動

7月31日に夏祭りを開催しました。毎年恒例の利用者・職員入り混じってスイカの早食い競争等、また職員で結成した懐メロバンドの披露で例年以上に盛り上がり、利用者の皆さんが、とても楽しんでおられる姿が印象的でした。

看護師の夜間配置について

看護師 宮崎淳子

利用者の皆様の健康面での支援において、平成27年7月1日より、看護師の夜間配置が導入されました。今までの夜のオンコール制に比べ施設内に居る事で、利用者の皆様に夜間の支援の充実を図ることを目的としています。生活支援員の方と協力して、迅速な対応に心掛けていると思います。

利用者様の声

・夜も医務室のドアが開いていると思うと安心します。看護師さんが居ると思っただけで安心感があります。何があった時にすぐに言えるのでいいと思います。

参加された二宅さんの感想

風もなく天気が良くてよかったです。去年、一昨年よりも自己記録の成績が良くよかったです。ボランティアの人への対応方がいいです。

菊陽杉並木公園さんであります。3名で参加し、皆さん日々頑張りの訓練の成果を活かし、頑張っておられました。皆さん良い記録が出たし喜んでおられました。また、来年に向け訓練を頑張ってほしいと思います。

利用者の皆様の健康面での支援において、平成27年7月1日より、看護師の夜間配置が導入されました。今までの夜のオンコール制に比べ施設内に居る事で、利用者の皆様に夜間の支援の充実を図ることを目的としています。生活支援員の方と協力して、迅速な対応に心掛けていると思います。



第10回 熊本県障がい者才セロ大会



去る9月26日、熊本市で開催された障がい者才セロ大会に3名の利用者の方が参加されました。予選リーグから順位決定戦まで7ゲーム行われました。順位はさておき、3名とも善戦されました。



九州身体障害児施設研究大会

九州身体障害児施設研究大会が9月10～11日の2日間に亘り熊本市で開催され、九州各県から311名の職員が参加しました。

今回の大会のテーマに「基礎を固めて羽ばたこう」と題し、研究発表や冬季パラリンピックで日本人初の金メダリストの大日方邦子氏の講演等があり、とても有意義な研究大会となりました。



芦龍苑からは生活支援員の西平有希子さんが永年勤続の表彰を受けられました。表彰者を代表して謝辞を述べられました。本人からこれを機に今後とも生活支援員として邁進してまいります。よろしくお願いします。

新利用者・職員紹介

斧龍苑ご利用者

原田 稔様 9月入所



私は昭和42年12月18日柄本町生まれで47歳になります。平成19年より熊大病院に通院していましたが、病気が重くなり今に至っています。

水戸黄門を観るのが好きです。声が出なくなりましたので、テレビを見るのが楽しみです。これからも宜しくお願いいたします。

職員



生活支援員

小川富士子

6月からお世話をなっています。小川富士子です。出身は河

浦で現在は志岐に住んでいます。介護の仕事を始めたて4か月になります。まだまだ皆様に助けられながらの毎日ですが、頑張りますのでこれからもよろしくお願いします。

生活支援員

若杉幸子



みなさんこんばんちは、この度、8月より啓仁会で働く事になりました。若杉幸子と申します。勤め始めてまだ1か月過ぎたばかりですが、明るく楽しくみなさんのお世話をしたいと思っています。

笠間正俊様より頂いた彼岸花の球根が2年目の月日を経て、今年きれいに咲き誇りました。近くを通る度に秋の訪れを感じさせてくれ心をなごさせてくれました。

笠間正俊様ありがとうございました。



彼岸花が咲きました

全職員大変有意義な時間を過ごすことができました。

社職員としての心構えや人としての大変な事を話していただきました。

平成27年8月29日(土)に三施設合同研修会が開催されました。講師に、当法人の理事であり、社会福祉法人上天草会理事長原田英機様を迎えて、「どうすれば福祉のプロになれるのか」という演題で職員に向けて講話をしていただきました。

新人職員から中堅、ベテラン職員全体に

合わせた内容で福祉職員としての心

こと

ナイターソフトボール大会

9月14日曜日から当施設があります斧北町において、ナイターソフトボール大会が開催されました。

地元のソフトボール愛好会を作るチーム、職場で作るチームの12チームが参加しました。当施設、啓仁会は1番くじと幸先よく開幕を迎え、優勝を目指し、予選リーグ2試合を見事に勝ち、決勝トーナメントに進む事が出来ました。

決勝トーナメントでは、ここ1本が出ず…残念ながら負けてしまい3位という結果になりました。一塁側スタンンドからは、どこのチームにもない大きな声援でメンバーを盛り上げて頂きました。



編集後記

だいぶん冷え込むようになつてきましたね。風邪をひかないよう

に体調管理には十分、お気を付け下さい。10月1日より、マイナン

バー制度が導入されましたが、確認のうえ、大切に管理して下さい。

11月8日には3施設合同文化祭「ふれあい祭」を予定しています。

ご家族また地域の方にはボランティア等でも大変お世話になります。

皆様のお説き合せの上、多数の来園をお待ちしております。

*個人情報保護法の制度に伴い、本誌の写真は、ご本人の許可を得て掲載しております。

「三施設合同研修会」

行事計画

11月 (外出支援)

TA-YO

ふれあい祭(3施設合同)、利用者グループ会

(行事予定)

サンミカド、ユニクロ、天草洋、

スイーツ、TA-YO

避難訓練、インフルエンザ予防接種、

クリスマス会、餅つき、大掃除(館内外清掃)

12月 (外出支援)

サンミカド、カラオケ(いさりび)、天草洋、

ラーメン、ガル一

どんぐり、利用者グループ会議、利用者・職員

全体懇談会

1月 (行事予定)

クリスマス会、餅つき、大掃除(館内外清掃)

サムライ

スイーツ

天草洋、

1月 (行事予定)

ドンぐり、利用者グループ会議、利用者・職員

全体懇談会